

La FDA donne son feu vert pour la première gélule de microbiote fécal humain

Compte Test - 2023-05-08 04:57:37 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La FDA (Food and Drug Administration) a approuvé, le 26 avril dernier, une première gélule à base de microbiote fécal. Jusqu'à maintenant, les patients faisaient l'objet d'une transplantation fécale, pour que les bactéries saines d'un donneur de selles les aident à rétablir l'équilibre de leur flore intestinale. Cette transplantation leur permet de prévenir les réinfections, mais reste invasive. Le nouveau traitement oral commercialisé sous le nom de Vowst est plus simple et moins invasif. Il a obtenu son AMM aux États-Unis dans l'indication : «prévention de la récurrence de l'infection à Clostridioides difficile chez les adultes». Cette bactérie résiste aux antibiotiques et elle est souvent associée à des troubles intestinaux. Ce nouveau traitement constitue une alternative thérapeutique pour les patients chez qui une antibiothérapie a détruit les bactéries saines de leur intestin les rendant ainsi plus vulnérables vis-à-vis des infections. Les patients qui contractent à nouveau l'infection à Clostridioides difficile voient le risque de récurrences augmenter après chaque infection.